

David Goffin remporte l'Open de tennis de Tokyo



La Havane, 9 oct. (RHC/L'équipe).- Le Belge David Goffin, a remporté dimanche l'Open de tennis de Tokyo.

Il a battu en deux manches (6 à 3 et 7 à 5) le Français Adrian Mannarino, d'un duel prévu en trois temps.

Et pourtant, le Français s'était imposé samedi sur le 5e joueur du monde. Une victoire qui l'avait menée à déclarer «Tout me sourit un peu en ce moment.»

David Goffin a été plus fort en finale. Le Belge, rappelons-le, a été couronné la semaine dernière au tournoi de Shenzhen, en Chine. Reprenons ici la description du match de dimanche faite par le journal L'équipe.

«Le premier a vu le Tricolore effectuer un démarrage diesel : vite malmené sur sa mise en jeu, Mannarino a dû sauver d'entrée deux balles de break avant de céder, laissant le Belge, solide en fond de court, prendre ses aises (4-1) et empocher facilement le gain du premier set (6-3). Le deuxième a été celui de la réaction, le Francilien tenant son service et prenant même celui de Goffin pour réussir son seul break de la rencontre (4-2). Mais le favori a alors su durcir les échanges, tenter et réussir quelques coups risqués, et mettre la tête de son adversaire, souffrant visiblement de la cuisse droite, sous l'eau.»

Le tennisman belge doit affronter mercredi à Shanghai un autre Français, Gilles Simon, à moins de deux mois de la finale de la Coupe Davis. A suivre donc !

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/143823-david-goffin-remporte-lopen-de-tennis-de-tokyo>



Radio Habana Cuba